

Noviembre 25 - B. Blanca

Queridos compañeros y compañeras de Eduardo

Qué hermoso lugar para reencontrarse, para disfrutar de los recuerdos, vivencias amargas algunas, pero las más bochincheras, alegres y felices, hasta a veces concentrados en tanta cosa nueva que aprendían.

No sé, los siento muy cercanos, engloban lo poco y mucho de la corta vida de Eduardo, sé que disfrutó mucho la Escuela, seguramente les sucederá lo mismo a ustedes, se me ocurre que con los años se aprecia más esa etapa feliz. También lo siento en Plaza de Mayo junto a las madres, lo siento y lo veo en los jóvenes, como que en cada uno encuentro su empuje, valor, generosidad, su solidaridad, la memoria de los que no están.

Hoy, a la distancia, y tanta, puedo decir: se animó a pensar, se hizo hombre, le dolió el dolor de la gente, la pobreza, la marginación, me atrevo a pensar que nos ha transmitido su fortaleza, y es duro, supe cuando desapareció que no lo volvería a ver, me había explicado, en relación a otros hechos, como reprimir el poder.

Por eso el recuerdo para nuestros muchachos y muchachos desaparecidos, aprisionados dentro de esa maquinaria infernal, que hoy desde su miseria humana se atreven a contarnos los síllogos, lo que hicieron con una generación de argentinos, reconocen ser los asesinos de nuestros hijos, asesinos de los sueños.

Agradecemos muchísimo esta imitación al otrora famosísimo grupo SEXTOZEIKO, el brindarnos este momento, para entre todos traerlo a Eduardo a este encuentro, a la memoria, de los que fueron sus compañeros.

Con un grupo de jóvenes estamos recopilando y ampliando fotos y nombres correspondientes a la zona de Bahía Blanca, por ahora suman 150 personas, que serán expuestas alrededor de la plaza Rivadavia, el 1° de diciembre a las 18 hs., con la presencia del padre Sarinello, a la que quedan invitados. Posteriormente serán trasladadas a Buenos Aires, a la decima quinta marcha de la Resistencia de madres de Plaza de Mayo a realizarse el 6 y 7 de diciembre.

No es nuestra intención entristecerlo, en este hermoso día, pero a veces nos excede tanto dolor, y porque también perteneció a ustedes.

Y ahora volvamos a la tallarinada, a SEXTOZEYKO, al desfile de la calle Colón que se les ve tan divertido, a la alegría del recuerdo.

Un abrazo fuerte

Celia y Moisés

25 de noviembre de 1995.